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Compte	rendu	

De	réunion		

Retours	Mme	le	
Maire	

Nature	de	la	réunion	CCA	

Nom	du	rédacteur	:	GUY	Ghislaine	 Date	de	la	
réunion	07/12/20 de 18h 
à 19h30	

Présent(e)s	
Mmes COLENO, LAMALAM, RICARD, GUY 
Mrs JANCLOES, BAQUE, PLATON, FARRO 
Invités : Mme DEVI Camille  	

Excusé	(e)s	
Mmes CHEVAUCHE NIOX, 
JANE, CAPELLA  
Mrs SANCHEZ, MENDELSOHN	

Absent(e)s 	
Mmes GENSON 
et ALANIC 	
 Mrs GENTY	

Ordre	du	jour	
	
Présentation de l’AD’AP (Agenda d’accessibilité programmée) par  
Mme DEVI, Service technique, responsable bâtiment	
Après une présentation du diagnostic AD’AP, Mme DEVI explique 
comment elle souhaite engager ce travail. Elle attend des membres de la 
CCA un soutien dans la recherche des entreprises adaptées pour régler des 
questions d’accessibilité et des choix. 
Certains choix devront tenir compte des contraintes de sécurité et des règles 
d’urbanisme en lien avec l’ABF (Architecte des Bâtiments de France). 
Le cout annoncé dans le diagnostic devrait baisser d’un tiers. 
Une liste de ce qui a déjà était fait doit être élaborée. Quelques lots de travaux 
devront passer par des marchés publics mais dans la plupart il s’agira d’établir 
des devis d’entreprises (minimum 3) 
Important de reprendre les décisions prise lors des précédentes réunion CCA.  
La responsable des bâtiments de la commune se donne 6 mois pour mettre à 
plat tout ceci. En attendant, certains travaux pourront commencer. 
Des travaux par lot et non par bâtiment.  Elle va s’appuyer des dernières règles 
en vigueur, pas question de refaire un diagnostic qui précédemment a couté 20 
000 euros pour une mise à jour. 
 
Dans les choix et les décisions prises, il sera important de repérer si tous les 
aspects ont été retenus, envisagés et si des services ou administrés ont été 
concertés (ex : les enseignants pour les travaux d’AD’AP de l’école) dès lors 
que la règlementation est respectée. 
L’appui d’un référent spécialisé du département (Vaucluse et CD13) sera un 
éclairage supplémentaire. 
Le chef de service du ST a également des compétences sur la gestion des 
dossiers AD’AP. 
Les travaux en lien avec l’accessibilité de la voirie faisant partie de l’AD’AP, 
sera étudié avec le responsable voirie. 
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Le groupe maintient son idée d’aller voir plus loin de ce qui est dicté par la 
nouvelle version de l’AD’AP pour faciliter l’intégration de personnes en 
situation de handicap. Un comparatif du 1er et 2ème AD’AP est nécessaire à la 
lecture.	
Proposition de mettre à disposition les dossiers AD’AP sur une plateforme 
We-transfer. 
Mr FARRO réitère sa proposition d’aller questionner Mr Jacky GERARD sur 
un financement possible du CD13 (budgets débloqués). 
. 
Organsiation des groupes de travail selon les thèmes prédéfinis	
Les groupes sont assez équilibrés. 
Chaque groupe va élaborer des axes de priorités et engagera ensuite le travail. 
Les membres présents sont d’accord de nommer un responsable du groupe de 
travail afin de structurer le groupe. Ce dernier pourra changer au fil du temps. 
Chaque groupe fera une restitution à l’ensemble des membres de la CCA lors 
des réunions plénières définis selon un calendrier. Important de ne pas oublier 
la transversalité des groupes pour optimiser les projets, les réflexions. 
 
Les demandes particulières impliquant la disponibilité des salles mairie, le 
questionnement à du personnel technique passera en premier par Mme GUY 
qui fera le lien avec le cabinet du maire. 
Mr PLATON propose d’utiliser le support internet PADLET. Mrs PATON ET 
BAQUE vont étudier comment l’organiser et voir si cela reste accessible pour 
tous les membres. 
 
La prochaine réunion CCA permettra de s’organiser autour des groupes de 
travail afin de définir les missions et les projets prioritaires à travailler et à 
développer. 
Etant donné que chacun s’est inscrit dans deux groupes, il conviendra durant 
cette réunion de passer d’un groupe à l’autre. 
 
Rappels des groupes de travail : 
 
Forum (responsable Mme LAMALAM Zoulika) 

- Gestion des partenaires (pérenniser, trouver des nveaux) 
- Org (logistique, lien avec les Ets scolaires de la maternelle au collège 
- Présenter un projet service d’aide aux pers hand (course, promener, 

lire, remplacer un aidant…. Aller voir le site « Aix entraides et 
environs ») 

- Réfléchir à un moyen de rencontre après le forum pour débattre 
écoute (atelier d’expression pour cibler les besoins) 

 
Communication (CAPELLA si elle accepte) 

- Parler des handicaps invisibles 
- Parler du handicap 
- Changer le regard des gens en utilisant les différents moyens de 

communication ((info sur le Mallemort info, site internet, échanges 
dans les structures : écoles, personnel mairie, associations…) 

- Communiquer sur les droits (lien avec la MDPH)  
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Culture loisirs sport (BAQUE Rémi) 
Suivi des manifestations en lien avec un handicap ou un problème de santé 
 
Jeunesse Emploi formation (Stéphanie COLENO) 
 
Travaux (Ghislaine GUY) 

- Voirie/sécurité 
- Ad’ap 
- Suivi de l’accessibilité des logements sociaux 
- Déplacement mobilité 

 
Ci-dessous la répartition des membres de la CCA par groupe de travail. 
 
  

FORUM 
 
COMMU 
NICA 
TION 

 
TRAVAUX 

CULTURE 
LOISIRS 
SPORT 

JEUNESSE 
EMPLOI 
FORMATION 

Hélène JANE	 X	  X	   
Dominique GENTY	   X	 X	  
Michel JANCLOES	  X	    
Isabelle ALANIC	 X	 X	    
Maxime 
MENDELSOHN	

 X	  X	  

Stéphanie COLENO	    X	 X	
Cyrielle CAPELLA	  X	  X	  
Germinal SANCHEZ	  X	   X	
Josette RICARD	 X	    X	
Véronique GENSON	     X	
Zoulika LAMALAM	 X	  X	   
Thierry PLATON	 X	  X	   
Chantal 
CHEVAUCHE NIOX	

 X	  X	  

Dimitri FARRO	 X	  X	   
Rémi BAQUE	  X	  X	  
Ghislaine GUY	 X	 X	 X	 X	 X	

 
Bilan CCA 2020 : il sera envoyé par mail pour consultation et retours. Il sera 
ensuite présenté en conseil municipale le 09/02/21.	
	

Questions	diverses	
 
Diviers : 

- Proposition de Mrs PLATON et BAQUE pour créer une adresse mail 
destinée aux administrés. Mme GUY se charge de voir les 
possibilités, restera de gérer le contenu et les retours éventuels 
(dossier à poursuivre)  

- APF : Association des Paralysés de France. Etude en cours sur les 
différentes possibilités d’intervention auprès des administrés 
(permanence ??). 

 
ANNEXE (document envoyé par mail) : 1fiche projet à compléter par les 
groupes.	
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Prochaines réunions :	
11/01/21     01/03/21    31/05/21     05/07/21     06/09/21    12/10/21 forum 
(exceptionnellement en octobre cette année suite à mes dates d’examens en 
novembre 
 
Fin de la séance : 19h30  
Merci de votre présence et participation active 
 
Mme GUY Ghislaine 	
Adjointe au Maire 
Délégation Accessibilité/Handicap  

Vice-présidente de la CCA	
	

	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	


